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A VEREADORA QUE ESÍA SUBSCREVE REQUER

oue, após rRAMtrAÇÃo REGIMENTAL, SEJA

ENCAMTNHADo Ao PREFEtTo Mut'ttctpat
JEFERSoN Lutz ToMAzoNt A SEGUINTE

lNDrcAÇÃo:

"Que seja instalada academia ao ar livre na Assentamento ltaqui.'

Tal solicitação faz-se necessária pensando no bem estar dos munícipes
da região. A academia ao ar livre é muito utilizada pela populaÇão e a instalação dos

aparelhos no assentamento ltaqui, proporcionará maior comodidade e benefícios aos
residentes da localidade, além de trazer uma série de benefÍcios a saúde como: o
bem-estar físico e emocional, diminuição do colesteÍol e pressão alta e diminuição do
risco de doenças cardiacas e diabetes, alem de promover a interação

Certa de contar com atendimento a nossa solicitação' agradeço.

Sala das SessÕes, 17 de maio de 2021
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